

2025年8月24日(日)
SUPER GT 第5戦 決勝
鈴鹿サーキット

決勝結果

7位

決勝概要

- ・スタートドライバーの伊沢は酷暑の中、ポジションを守り担当ステントを走り切る
- ・大草は終盤に前車をパスし7位フィニッシュ

コメント

監督：中嶋 悟

「暑い、暑いレースが終わりました。結果は7位、前半は伊沢がポジションを守り、後半は大草がバトルをするというようにチームの力で得た結果です。7位といえど、気分はいいです。猛暑で大変な観戦になったと思いますが、たくさんのご声援をありがとうございました」

伊沢 拓也

「想像していたよりペースが上がらないタイミングがあったりして、セーフティカー明けに1つ順位を落としてしまいましたが、そこから大きく垂れてペースが落ちてくることはありませんでした。スタートからゴールまで通して、レースをしたなという感触はありますが、他メーカーのピット作業が非常に速く、そういう部分は今回負けていたと思います。ただ、自分たちが持っているものは出し切りましたし、鈴鹿で言えば僕

が64号車に来てから一番いいレースができたんじゃないかなと感じています。SUGOも狙っていくしかないと思っています」

大草 りき

「個人的には、途中で38号車を抜けなかったのは悔しいですが、いいレースができていたと思っています。今まで課題だったGT300クラスのトレインもうまくかわせましたし、出来る限りのことがやれました。もっと上の順位でゴールしたかったという思いはありますが、自分たちができる100%は出せたので、この流れをしっかりとキープして次戦に臨みたいですし、そうやってどんどん改善していった先で、最後は勝ちたいですね」

※次戦は9月20日・21日にスポーツランド SUGO で開催されます。